

RÉPONSE

LA MISSION DE DÉTROIIT SOUS LE RÉGIME FRANÇAIS (XIX, VIII, p. 252.)—Je crois que la liste suivante des Pères Récollets qui ont desservi la mission de Détroit sous le régime français est à peu près complète :

1701. Etablissement de la mission de Détroit.
1701 à 1706. Père Nicolas Bernardin-Constantin Delhalle.
1706 à 1708. Père Dominique de la Marche.
1708 à 1715. Père Chérubin Deniau,
1715 à 1718. Père Hyacinthe Pelfresne.
1718 à 1722. Père Antoine Delino.
1722 à 1735. Père Bonaventure Léonard.
1735 à 1738. Père Prisque Daniel.
1738 à 1739. Père Francis La Morinie.
1739 à 1754. Le Père Léonard dessert de nouveau la mission quelques mois et est remplacé par le Père Simple Boquet qui prend charge de la mission avec le titre de vicaire-général de l'évêque de Québec jusqu'en 1782.

En 1782, les Récollets abandonnent la mission de Détroit et sont remplacés par des prêtres envoyés par l'évêque de Québec. En cette même année 1782, l'abbé Jean-François Hubert devient curé de Détroit avec le titre de vicaire-général. Il conserva sa charge jusqu'en 1785, époque où il fut nommé évêque de Québec.

L'abbé Louis Payet qui avait été l'assistant de M. Hubert à Détroit le remplaça comme curé, de 1785 à 1786.

De 1786 à 1796 l'abbé Pierre Fréchette, vicaire-